

ABSTRAK

Nama : Eko Saputra
Jurusan : Manajemen Dakwah
Judul : Strategi Baitul Muslimin Indonesia (BAMUSI) Rokan Hilir dalam Mensosialisasikan Nilai-Nilai Nasionalisme Religius Pada Kader Anak Cabang PDI Perjuangan

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh permasalahan kurangnya pemahaman para kader PDI Perjuangan Rokan Hilir tentang nilai-nilai nasionalisme Religius. Oleh karena itu, perlunya Baitul Muslimin Indonesia (BAMUSI) Rokan Hilir untuk mensosialisasikan nilai-nilai nasionalisme religius pada kader Anak Cabang PDI Perjuangan, sehingga perlu untuk diteliti dalam penelitian. Penelitian ini dilakukan di (BAMUSI) Rokan Hilir. Informan penelitian ini berjumlah 6 orang. Penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian deskriptif kualitatif. Adapun teknik pengumpulan data yang digunakan menggunakan wawancara, observasi, dan dokumentasi serta dianalisis menggunakan metode deskriptif kualitatif. Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa strategi (BAMUSI) dalam mensosialisasikan nilai-nilai nasionalisme religius pada kader Anak Cabang PDI Perjuangan sebagai berikut; *pertama*, (BAMUSI) Rokan Hilir melakukan analisis internal dan eksternal; ialah dengan cara pemahaman nilai nasionalisme religius, berdasarkan ras, etnis, suku, budaya, bahasa, agama, wilayah, sejarah dan agama. Kemudian adanya persamaan sifat, ikatan, kepentingan, cita-cita dan tujuan bersama dalam kerangka kebangsaan menuju (*umatun wahidah*) dan (*umatun wathoniyah*). *Kedua*; (BAMUSI) Rokan Hilir menentukan program-program; yaitu nilai kesatuan komunitas (*al-ummah*), rasa persaudaraan (*al-qaumiyah*), solidaritas dalam keragaman (*asy-syu'ubiyah*), kesederajatan (*al-musawah*) dan tanah air (*al-wathaniyah*) dengan cara diskusi (*munaqasha*), seminar nasional (*nuduh ngalamiyyah*) atau talkshow (*nadwah*), dialok kebangsaan (*hiwaroh jiyaniyyah*), pelatihan (*dauroh*) dan pembinaan (*tarbiyah*). *Ketiga*; (BAMUSI) Rokan Hilir merencanakan prosedur pelaksanaan program; yang dilakukan pada tanggal 04 Februari 2016, 18 Mei 2016, 05 Juni 2016 dan 16-18 Juni 2016. *Keempat*; (BAMUSI) Rokan Hilir melakukan evaluasi program; melalui internal dan eksternal organisasi dalam pembuatan, pelaksanaan dan hasil program. Akhirnya, bahwa strategi yang dilakukan oleh (BAMUSI) Rokan Hilir dalam mensosialisasikan nilai-nilai nasionalisme religius pada kader Anak Cabang PDI Perjuangan belum berjalan dengan baik sehingga perlu untuk dioptimalkan kembali.

Kata Kunci: Strategi BAMUSI Rokan Hilir, Sosialisasi Nilai-Nilai Nasionalisme Religius.